

にくき黒い者

何とか、朝7時出勤は達成されてほっと一安心。

それで、そんな問題も無く平和な休日出勤が過ぎていったのでありました。だのにそろそろ帰れるかなーと思ってた夜7時ごろ！事件は起こりました。なんと、展示ホールにカラスが入った、との通報が!! ががーん...これは、うちの会社には責任は無いんだけど(というか不運、としか言いようがない)かといってカラスを出そうと追い回してるお客サンをほっといて帰るわけにもいかず、しばらくお付き合いすることに。(T_T) 出入り口のシャッターが全開になってる展示ホールはマジに寒い！ダウンを着ていても足元から冷えて冷えてもう芯の底からこごえてしまいました。とりあえず、お昼のお弁当の残りがちょうどあったからエサづくり作戦。しばらく放置しておく、と、ちゃっかりと食べに来るカラス。でも、結局頭のいいカラスは手の届かない天井に逃げてしまいこっちの殺気だった雰囲気を読み取ったのかももう降りてこなくなってしまうました。にっちもさっちも行かない、ということで楽天思考なお客サマは明日の朝に頑張る！と去っていきました。このイベントは食品をかなり扱うイベントだったから私的にはとっても心配だったんだけど、眠気&寒気が勝って会場を後にしました。

外は冷たい雨が降っていて、こごえた私をますます凍らせるし。とりあえずもう10時だったので今日は地元のホカ弁、オリジン弁当。最近なんだか夕飯つくってないなあ...。家につくと、もっと最悪なことにストーブ灯油切れ。(ToT)凍えたまま、でも灯油を入れる力もなくとりあえず腹ごしらえ。なんか、楽しいことないとほんと食に走ってしまう私。これだからダイエットができないんだなあ。